

Egipto y el Nilo: un viaje de vacaciones

El Cairo, Giza, Luxor, Asuán.

tour.duration Tipo de recorrido calendario de gira

10 Días

Tour privado

Todos los días

tour.overview

Embárcate en el viaje de tu vida a través de Egipto y explora las antiguas maravillas de esta majestuosa tierra con un lujo incomparable. Nuestro exclusivo [tour por Egipto](#) ofrece una oportunidad única de presenciar las impresionantes pirámides de la meseta de Giza, explorar la mística tumba de Tutankamón y navegar por el pintoresco río Nilo a bordo de [Egypt Nile Cruises](#).

Experimente la vibrante energía de los bulliciosos mercados al aire libre mientras participa en una emocionante búsqueda del tesoro y descubre las gemas ocultas de este extraordinario destino.

Con nuestros [tours de lujo en Egipto](#), puede estar seguro de que cada momento de su viaje se adaptará a sus preferencias y necesidades, garantizando que su [paquetes de viaje a Egipto](#) con nosotros será inolvidable. Reserve ahora y disfrute del lujo de su vida.

tour.itinerary

Día 1

Llegada | El Cairo, Egipto

A su llegada a El Cairo, [Su representante de Egypt Tours](#) lo estará esperando para darle la bienvenida y acompañarlo a su hotel de lujo.

Pernoctación: Hotel de lujo en El Cairo.

Día 2

Las Grandes Pirámides, la Esfinge y Sakkara

Hoy, embárcate en un recorrido por la meseta de Giza y maravíllate con las impresionantes **Pirámides de Giza** de Micerino, Chefrén y la Gran Pirámide. Experimente la [Gran Esfinge](#) de cerca y disfrute de acceso exclusivo a sus patas. A continuación, visite el antiguo sitio de [Saqqara](#), hogar de 14 pirámides. e innumerables tumbas. Admire el intrincado arte de la tumba y explore la **Pirámide escalonada de Zoser** . Después del almuerzo, regreso a su hotel.

Pernoctación: Hotel de lujo en El Cairo | **Comidas:** Desayuno y Almuerzo.

Día 3

Museo Egipcio, El Cairo Copto y espectáculo de luz y sonido de las Pirámides

Adéntrate en la historia del antiguo Egipto con una visita al [Museo Egipcio](#), donde serás testigo de los tesoros de Tutankamón y otros artefactos faraónicos. Explora el tema copto y visita la [Iglesia Colgante](#) y la Iglesia de Abu Serga , lugares sagrados en el distrito copto de El Cairo. Disfrute de un delicioso almuerzo en un restaurante local antes de regresar a su hotel en El Cairo para pasar una noche de lujo. También puedes optar por participar en actividades nocturnas opcionales antes de regresar, por un costo adicional.

Actividad nocturna opcional:

Espectáculo de luz y sonido en las pirámides de Giza

Pernoctación: Hotel de lujo en El Cairo | Comidas: Desayuno y Almuerzo.

Día 4

Dirígete a Luxor | (Crucero por el Nilo - Templo de Karnak - Templo de Luxor)

Después del desayuno, comience su lujoso viaje con un traslado por la mañana desde su hotel de El Cairo al aeropuerto de El Cairo para tomar un vuelo a Luxor. A su llegada, será recibido por un representante de YET que lo trasladará a su crucero de 5 estrellas por el Nilo. Después de un delicioso almuerzo a bordo, visite el impresionante [complejo del templo de Karnak](#), conocida por su arquitectura monumental e historia sagrada. Explora la Gran Sala Hipóstila, un bosque de enormes pilares que se considera una obra maestra de la ingeniería antigua. Luego, continúe su recorrido en el Templo de Luxor, construido para el dios Amón por [Amenhotep III](#) y Ramsés II. Disfrute de una suntuosa cena a bordo y pase la noche en su crucero por el Nilo.

Pernocte: Crucero de lujo por el Nilo | **Comidas:** Desayuno, Almuerzo y Cena.

Día 5

Lúxor | (Colosos de Memnon - Valle de los Reyes - Templo de Hatshepsut - Valle de las Reinas)

Despierte con un delicioso desayuno a bordo y salga a explorar la orilla occidental del río Nilo. Admire los [Colosos de Memnon](#), dos imponentes estatuas que custodian la entrada al [Valle de los Reyes](#), donde visitarás tumbas faraónicas que datan de la antigüedad. A continuación, maravíllate con el magnífico [Templo de Hatshepsut](#) en El Deir El Bahary, dedicado a la reina Hatshepsut. También visitarás el [Valle de las Reinas](#) y disfrute de un almuerzo tranquilo en su crucero por el Nilo. Después del té de la tarde, disfrute de tiempo libre. Deléitate con una lujosa cena a bordo y pasa la noche en tu crucero por el Nilo.

Pernocte: Crucero de lujo por el Nilo | **Comidas:** Desayuno, Almuerzo y Cena

Día 6

Edfu y Kom Ombo

Levántate y brilla con un delicioso desayuno a bordo y sal a explorar el [Templo de Edfu](#), donde verás el impresionante templo ptolemaico dedicado a Horus, uno de los templos mejor conservados de Egipto. Luego, navegue hacia Kom Ombo para visitar el [Templo de Kom Ombo](#) (Templo del dios Sobek), dedicado al dios cocodrilo. Disfrute de un delicioso almuerzo a bordo mientras continúa su viaje hacia Asuán. Deléitese con una cena de lujo y pase la noche en su crucero por el Nilo, rodeado de comodidad y elegancia.

Pernocte: Crucero de lujo por el Nilo | **Comidas:** Desayuno, almuerzo y cena.

Día 7

Asuán | (Presa alta - Obelisco inacabado - Templo de Filae - Paseo en barco en faluca)

Levántese temprano para comenzar su día de turismo de lujo en Asuán. Comenzarás visitando la Gran Presa, una maravilla moderna de la ingeniería que controla el flujo del Nilo y proporciona electricidad a Egipto. A continuación, te sorprenderá el [Obelisco Inacabado](#), un enorme estructura de piedra que fue abandonada debido a una grieta. Luego visitarás el hermoso [Templo de Philae](#), dedicado al diosas Isis y Hathor, donde te sumergirás en la cautivadora mitología del Antiguo Egipto. Para explorar más Asuán, realizarás un paseo en faluca local por la [Isla Elephantine](#), experimentar el Nilo desde una perspectiva única y lujosa. Cena y alojamiento a bordo del crucero por el Nilo.

Pernocte: Lujoso crucero por el Nilo | Comidas: Desayuno, Almuerzo y Cena.

Día 8

Abu Simbel y El Cairo | Impresionante Abu Simbel

Hoy experimentarás la grandeza de los [Templos de Ramsés II](#) en Abu Simbel, uno de los sitios históricos más impresionantes del mundo. Después de un cómodo vuelo desde Asuán, explorarás los templos excavados en una montaña durante el reinado de [Faraón Ramsés II](#) hace más de 3.000 años. El complejo del templo es

Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y fue reubicado en su totalidad para evitar ser sumergido por el lago Nasser después de la construcción de la presa alta de Asuán. Su guía egiptólogo calificado le brindará un recorrido personalizado y le compartirá detalles fascinantes sobre los templos, su historia y la increíble hazaña de reubicarlos. Debido a la gran cantidad de visitantes al [Templo de Abu Simbel](#) , No se permiten guías dentro de los templos, pero tu guía te explicará todo desde fuera. Quedará asombrado por la arquitectura y el arte de este magnífico sitio. Después, volarás de regreso a El Cairo, donde te recibirán y te asistirán en el aeropuerto y te llevarán a tu hotel.

Pernoctación: Hotel de lujo en El Cairo | **Comidas:** Desayuno.

Día 9

El Cairo de noche (Bazar islámico y Khan el-Khalili)

A medida que su viaje a Egipto llega a su fin, pase su última noche en El Cairo disfrutando de la vibrante energía de El Cairo por la noche. Embárguese en una visita guiada privada al Cairo islámico, un distrito histórico con una arquitectura impresionante, mercados bulliciosos y artistas callejeros animados. Visita el famoso [Bazar Khan el-Khalili](#), donde podrás comprar recuerdos y artesanía local y disfrutar de la comida callejera tradicional egipcia. Luego, reúnete con tus compañeros invitados para una cena de despedida en un lujoso restaurante, donde podrás saborear deliciosos **Cocina egipcia** y reflexiona sobre tus experiencias inolvidables.

Pernoctación: Hotel de lujo en El Cairo | **Comidas:** Desayuno.

Día 10

Salida con estilo

Después de una noche de descanso en su hotel de lujo, disfrute de un desayuno final antes de su salida. Disfrute de las impresionantes vistas de El Cairo desde la comodidad de un automóvil privado mientras lo transportan con estilo al Aeropuerto Internacional de El Cairo. Con recuerdos de maravillas antiguas y lujos modernos, despídase de Egipto mientras aborda su vuelo de regreso a casa.

tour.included

Guías egiptólogos residentes de habla inglesa

Alojamientos de lujo cuidadosamente seleccionados

Crucero de lujo por el Nilo desde Luxor a Asuán

Recepción y bienvenida al aeropuerto con traslados privados.

Vuelos nacionales.

Entradas a todos los sitios mencionados.

Desayuno en la cama en días seleccionados.

Desayuno completo diario: almuerzos y cenas seleccionados

Servicio de lavandería Traveller's Valet®

Acceso a Internet

Tarifas de entrada, impuestos y todas las propinas

Soporte de guardia 24 horas al día, 7 días a la semana

Salidas garantizadas con solo dos invitados.

Entrada a la tumba de Tutankamón en Luxor.

Exclusión

Vuelos internacionales

Dar propina a Kitty.

Paseo en camello

Costos de la visa (disponibles a la llegada para la mayoría de las nacionalidades por 25 \$.

Comidas no indicadas en el itinerario

Bebidas, snacks y otros gastos personales

Cenas de gala en hoteles (si las cobran los hoteles los días 24 y 31 de diciembre)

1 Persona

6199\$ Por persona

2-4 personas

5150\$ Por persona

5-8 personas

4999\$ Por persona

9-16 personas

4799\$ Por persona

tour.price_start_from

tour.price

4799\$ /Por persona